

■ **Association BUDDHADHAM**, à Echallens, CH-660-1338998-2, soutien de la vie religieuse et de l'intégration sociale de ressortissants de pays du Sud-Est asiatique (FOSC du 04.03.2004, p. 13). Chanchaleune Thong Chan est nommé vice-président; Pollo Frédéric Lucien, qui n'est plus président, est désormais trésorier; tous deux continuent à signer collectivement à deux. Boupha Phonesavath et Causaz Hervé ne sont plus membres du bureau; leur signature est radiée. Nouveaux membres du bureau: Pollo Aen, de Mutrux, à Cheiry, présidente, Ro-chat Michel, de Bottens, à Epalinges, secrétaire, tous deux avec signature collective à deux, Jiyen Sukhum, de Thaïlande, à Moutier, Mounthamngong Salong, du Laos, au Mont-sur-Lausanne, et Phaitoon Nenjatee, de Thaïlande, à Echallens, tous trois sans signature.

Journal no 13123 du 01.12.2005  
(03137452 / CH-660.1.338.998-2)